

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA **DECLARA:**

Su reconocimiento, y felicita a la empresa Psicotella encargada de la elaboración artesanal de cerveza, empresa local de la ciudad de Avellaneda, que el pasado 10 de junio obtuvo Medalla de Plata en la principal competencia nacional del rubro "Copa Argentina de Cervezas" que se llevó a cabo en el Golden Center de la ciudad de Buenos Aires entre más de 200 cervecerías de toda la Argentina.

> MARLEN LUCIANA ESPINDOLA **DIPUTADA PROVINCIAL**



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La empresa Psicotella nació en el 2017 en la Incubadora de empresas que ofrece la Municipalidad de Avellaneda en el Parque Industrial de esta ciudad para quienes quieren comenzar una nueva empresa.

En sus inicios con dos personas en la elaboración y con el asesoramiento externo de un ingeniero en alimentos lograr elaborar un producto de excelente calidad. Resistieron los embates económicos del país y las consecuencias de la pandemia que provocó el cierre y reducción de actividades en bares y restaurantes, pero a pesar de todo siguen creciendo.

Producen distintas variedades de cerveza bajo la marca, fueron incorporando distintas presentaciones la más reciente es la enlatadora, que les abrió nuevos mercados.

Con la idea de seguir expandiéndose y fabricar Agua Tónica, con esta nueva bebida, ingresar al mundo del Gin Tonic. Asociados con una empresa de Villa Ocampo nace Gin "Quebracho" en la variedad London Dry que se produce en ambas ciudades.

Ya pudieron adquirir un lote propio en el mismo Parque Industrial que los vio nacer. Una empresa del Norte Santafesino en expansión dentro de nuestra provincia y hacia las provincias de Chaco, Corrientes y Formosa, produciendo más de 25.000 litros mensuales de cerveza, con más de 8 empleados y posicionándose en el mercado como "la fábrica más importante entre Santa Fe y Paraguay ".

En el año 2019 fueron elegidos en el 1º Concurso Sabores de Mi Tierra Santa Fe como la mejor Cerveza Artesanal.

Por segundo año consecutivo en la Copa Argentina de Cerveza, concurso nacional en el que participan las mejores cervecerías del país con jueces internacionales de gran prestigio y de distintos países de Europa, Chile, Brasil y Argentina, certificado por el Programa de Certificación de Beer Judge Certification Program - BJCP. La Copa Argentina de cervezas, nace con la premisa de incentivar a las micro cervecerías a alcanzar la



excelencia en calidad, en la elaboración de estilos y en la gestión comercial; en esta última oportunidad contó con la participación de más de 200 cervecerías.

En esta ocasión presentaron la variedad Amber Ligth de "Psicotella" que fue reconocida con la Medalla de Plata y que se suma a la alegría del año pasado, cuando la Mexican Lager de Psicotella recibió idéntico reconocimiento.

Con orgullo por todos los logros de esta empresa local de nuestro norte y en apoyo y reconocimiento a su labor es que, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación del presente proyecto.

> MARLEN LUCIANA ESPINDOLA **DIPUTADA PROVINCIAL**